

Salle comble pour la Haute Ecole Arc

NEUCHÂTEL Les portes ouvertes ont attiré la foule, samedi.

De nombreux visiteurs ont pris part à la journée portes ouvertes organisée, samedi, par la Haute Ecole Arc (HE-Arc), sur les campus de Neuchâtel et Delémont. Les étudiants et leurs professeurs, de même que des collaborateurs, avaient préparé des parcours thématiques et pédagogiques, des démonstrations et mis en place de stands.

Avec succès, puisque les événements organisés ont fait salle comble, comme

l'indique un communiqué de la HE-Arc.

«Après deux ans, c'était important de retrouver cette ambiance de vie dans un campus ouvert au public. Les portes ouvertes de l'école représentent beaucoup pour nous, car c'est l'un de ces moments où le public entre dans l'institution et découvre ce que les étudiants, les professeurs et les collaborateurs vivent au quotidien», s'est réjouie la directrice générale de la HE-Arc, Brigitte Bachelard. **ABO**



Les visiteurs ont été accueillis par les étudiants et professeurs de l'institution. SP - HE-ARC